

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 20 mars 2014**

### ***Vol 370 de la Malaysia Airlines***

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Et maintenant je ne parlerai que pour moi-même. Lorsque l'avion malaisien a disparu<sup>1</sup>, j'assistais une civilisation dans une autre galaxie et je n'ai eu connaissance de l'événement que trois jours plus tard, lorsque ma mère en a entendu parler et m'a demandé ce que je savais.

J'ai aussitôt contacté un collègue du Nirvana, dont l'enquête a révélé que le jour où l'avion a disparu trois personnes avaient été dans un avion immédiatement avant leur arrivée au Nirvana. Mon collègue m'a dit que leurs registres montrent qu'ils sont morts de causes naturelles conformément à leurs contrats d'âme, et il n'était pas en mesure de vérifier s'ils étaient à bord de l'avion en question.

Par la suite, les responsabilités et les visites familiales ont occupé les pensées et le temps de ma mère, et quand elle m'a demandé aujourd'hui si j'avais maintenant des informations vérifiables, je lui ai dit que oui, mais que je préfère qu'elle les reçoive directement de ma source, Ashtar.

Mère, il attend ton salut.

*Ashtar, bonjour ! Matthew dit que vous avez des informations sur l'avion disparu. Il aimerait que je les reçoive directement de vous au lieu de reprendre ce que vous lui avez dit.*

Oui, Suzy, je sais, et bonjour ! Cela fait un bon moment que nous avons parlé, et je suis heureux de cette occasion d'être à nouveau ensemble. Après que Matthew m'ait demandé de vous dire ce que je sais, j'ai préparé une sorte de petite présentation et je vais aller droit au but.

Toutes les passagers de l'avion de ligne disparu ont été relocalisés sur une petite planète qui se rapproche de votre atmosphère et dans une certaine mesure de votre topographie, et l'apparence de ses habitants est assez similaire à celle de votre population. Quand l'avion a connu de graves dysfonctionnements auxquels il était impossible de remédier, nous l'avons transféré dans une dimension supérieure et mis le cap sur cette planète. Aucun des contrats d'âme de l'équipage et des passagers n'incluait une telle aventure, mais ils n'incluaient pas non plus la mort à ce moment-là. Dans de tels cas, nous sommes autorisés à intervenir.

Cette expérience inattendue était réelle pour eux parce que tous ont été témoins du virage brusque de l'avion, mais surréaliste aussi parce qu'ils volaient dans l'espace contrairement à tout ce qu'ils avaient jamais vu auparavant. Il n'y avait pas de panique parce que les sauveteurs ont immédiatement utilisé notre système de communication pour leur dire ce qui se passait, et l'énergie de cette explication aimante a créé une acceptation paisible chez ces personnes dont l'avenir était en train d'être réorienté.

L'avion a été dématérialisé après que tous eurent débarqué. Ils ont été accueillis par certains des membres de notre équipage, qui avaient emprunté des apparences corporelles et des vêtements semblables à ceux de la Terre pour faciliter les premiers moments de ces nouveaux arrivants dans leur nouveau pays, et leur transfert dans ce qu'on appellerait un complexe privé. Cet endroit est le point de "redémarrage" pour toutes les âmes de la Terre

---

<sup>1</sup> [Lire sur Wikipédia](#). NdT.

sauvées par d'autres civilisations, et il y a eu de nombreuses occasions de ce genre au cours de vos siècles passés.

Au cours des premiers jours, le groupe a reçu un « téléchargement » de la seule langue parlée dans ce monde et des connaissances de base sur sa population. C'est une procédure simple, qui fonctionne comme vos ordinateurs. Après un briefing d'orientation et un aperçu photographique de ce qu'offre la région, chacun a eu le choix entre différents types de logement, de modes de transport individuel et d'emploi ou de scolarité. Ils ont aussi reçu un document qui fonctionne comme un billet d'entrée pour assister à tous les événements souhaités et beaucoup de « jetons » utilisés pour se procurer des objets ou des services.

À partir de ce complexe, tous ont été emmenés dans les quartiers qu'ils avaient choisis et on leur a donné le mode de transport privé de leur choix ; de la nourriture et toutes les autres nécessités de base leur ont été fournies pour l'intendance. Vous pourriez considérer cela comme un service de "wagon de bienvenue" inhabituellement sophistiqué. Les connaissances, les talents et les intérêts de ces nouveaux arrivants seront bien utilisés et appréciés dans ce monde et, tout comme sur Terre, la vie y est aussi épanouissante et significative que chacun choisit de la créer.

Maintenant, Suzy, je vais répondre aux questions qui vous trottent dans la tête. Non, nous ne pouvions pas ramener ces gens sur Terre. Nous devons agir rapidement, mais toutes les solutions possibles ont été examinées et leur meilleure option — *la seule* qui pouvait assurer leur survie — était d'aller sur ce monde.

Nous ne pouvions pas mettre l'avion sur le tarmac de l'aéroport de destination — sans autorisation d'atterrissage, cela aurait créé trop de chaos et de danger pour le trafic aérien entrant et sortant. Et qui aurait pu expliquer comment cet engin hors service s'est soudainement présenté *au sol* des heures avant l'heure prévue ? Comment sa soudaine apparition publique *où que ce soit* aurait-elle pu être expliquée ? Bien sûr, ce n'était pas possible, mais ça n'a pas été le facteur décisif. Il n'y avait pas suffisamment de vivres dans l'avion, essentiellement de l'eau, pour que tous ceux qui étaient à bord puissent tenir très longtemps sans réapprovisionnement, et il n'y avait aucun endroit isolé sur votre planète où nous aurions pu le déposer pour garantir la survie de ces gens jusqu'à ce qu'ils soient découverts.

Nous aimerions que chacun dans votre monde puisse savoir qu'ils sont vivants et qu'ils vont bien sur une planète qui ressemble beaucoup à la Terre, mais qui voudrait faire une telle déclaration ? *Qui la croirait ?* Surtout, nous souhaitons que les familles et les amis des personnes disparues puissent savoir que leurs proches vivent confortablement et heureux dans un monde qui est bien meilleur que le vôtre en ce moment.

D'autres questions, Suzy ?

*Merci d'avoir répondu à celles que j'avais en tête, Ashtar. C'est incroyable de voir à quel point ces gens ont été merveilleusement traités et leurs besoins de subsistance satisfaits ! Savez-vous si eux et les gens qui les aiment pourront être réunis au cours de cette vie ?*

Non, je ne sais pas, mais je pense que c'est très peu probable. L'énergie des liens d'amour assure les retrouvailles spirituelles, mais la plupart des habitants de la Terre ont un long chemin à parcourir pour élever leur niveau de conscience avant de les retrouver physiquement dans leur réalité.

*Des médiums, ou des lecteurs de pensée d'ici, pourraient-ils contacter les gens "de l'avion" pour obtenir des informations pour leurs familles ?*

La communication télépathique s'étend à l'échelle de l'univers, mais il serait difficile d'établir ces connexions. Seuls des intermédiaires exceptionnels sont clairement à l'écoute des vibrations des âmes bien au-delà du Nirvana — le monde qu'ils auraient besoin d'atteindre est en dehors de votre système solaire — et, là encore, vous avez affaire à un manque de connaissances. La plupart des gens sur Terre ne croient que ce qu'ils ont personnellement vécu ou ce qu'on leur a enseigné, et dans ces deux catégories la communication télépathique n'est pas répandue.

*Bon, d'accord, mais les faits sur ce qui s'est passé pourront-ils être racontés après l'atterrissage de beaucoup de vos vaisseaux spatiaux et lorsque les extraterrestres qui vivent ici seront connus ?*

Oui, absolument !

*Ashtar, savez-vous quand cela se produira ?*

Suzy, si je le savais, je le crierais sur les toits ! Nous ne le savons pas vraiment, mais il est certain que nous le dirons à vos dirigeants afin que cela puisse venir de sources officielles avant que nombre d'entre nous n'apparaissent dans leurs corps "natifs". Comme Matthew et Hatonn vous l'ont dit, Dieu a pris en charge l'échéancier parce que Lui seul peut savoir quand la psyché collective de votre civilisation sera prête à accueillir des étrangers comme nous. Vous ne pouvez déjà pas vous entendre entre vous !

*Vous avez raison, et c'est terriblement douloureux pour tant de gens — des milliards qui souffrent. Que peuvent faire de plus les travailleurs de lumière pour renverser la vapeur ?*

Cher cœur, tout ce que je peux vous dire, c'est ce que les travailleurs de lumière font déjà, démontrer la puissance de l'amour en le vivant. Vous pourriez aussi parler davantage de la loi universelle de l'attraction — vous n'avez pas besoin de l'appeler ainsi, mais votre peuple a besoin de savoir que l'énergie de ses pensées, de ses sentiments et de ses actions se répercute sur la soupe universelle et ramène davantage des mêmes comme un boomerang. Trop de pensées portent sur la peur, la guerre, les préjugés, la maladie, la pauvreté, le désespoir — ce dont les penseurs *ne veulent pas* — voilà la raison pour laquelle le changement arrive lentement, régulièrement mais lentement.

*Cela semble plus lent que régulier. Je n'ai pas d'autres questions pour l'instant, Ashtar. Merci pour tout ce que vous m'avez dit.*

Vous êtes la bienvenue, bien sûr, Je ne veux pas terminer sur cette note aigre et *lente* de ma part. Nous sommes prêts depuis des années à nous joindre à vous — nous vous aimons, vous nos frères et sœurs ! — et quand j'ai atteint ce point, j'ai laissé l'impatience prendre le dessus sur moi. La vérité est que votre progression pendant l'ascension de la planète a stupéfié les forces de la lumière dans tout l'univers ! Votre résilience, votre esprit d'initiative et votre détermination à donner aux générations futures un monde meilleur *l'ont déjà créé ainsi*. Vous travaillez encore là-dessus dans votre concept du temps, mais dans le continuum, c'est un fait accompli, alors laissez-moi terminer avec un *HOURRAH* pour votre magnifique victoire !

*Oui ! Merci, Ashtar. Au revoir pour l'instant.*

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/march-20-2014/>